



CL. CRESPO RASCON, 59 37002 SALAMANCA

Teléfonos: 923 26 79 89—659 39 28 18

[www.adoracionnocturnasalamanca.es](http://www.adoracionnocturnasalamanca.es)

[anesalamanca@gmail.com](mailto:anesalamanca@gmail.com)

[www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca](https://www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca)

MAYO Y JUNIO 2025



Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, esta fiesta honra a Jesucristo, verdadera y realmente presente substancialmente bajo las apariencias del pan y del vino. Esa Presencia ocurre gracias a un cambio que la Iglesia llama transubstanciación (cambio de sustancia), en el momento en que el sacerdote, durante la Consagración en la Misa, dice las palabras que el mismo Cristo pronunció sobre el pan y el vino: “Este es Mi Cuerpo”, “Esta es Mi Sangre”, “Hagan esto en memoria Mía”.

“Todos los años, la fiesta de Corpus Christi nos invita a renovar el asombro y la alegría de este maravilloso regalo del Señor, que es la Eucaristía.”  
- Papa Francisco

“Míralo, medita y trata de imitarlo.” – Santa Clara de Asís



**HAN PASADO A LA CASA DEL PADRE**  
**Y ESPERAN LA RESURRECCIÓN**

Nuestros Hermanos Adoradores JUAN MANUEL ALONSO MONTERO, actual Secretario del Consejo. Adorador Veterano Constante de Asistencia Ejemplar con asistencia a 544 Vigilias, hasta que la enfermedad le impidió asistir.

BERNARDO RODRIGUEZ PUENTE, adorador de Ledesma, que en el tiempo que ha estado activa últimamente la Sección, asistió siempre hasta que la enfermedad se lo impidió.

Ambos adoradores han tenido un gran amor a Jesús Sacramentado y su asistencia ha sido ejemplar.

*Aunque camine por cañadas oscuras, nada temo, porque tú vas conmigo (Salmo 23).*

***EN MEMORIA DEL ADORADOR***  
***JUAN MANUEL ALONSO MONTERO.***

El 1 de Abril se fue definitivamente con el Señor nuestro amigo y hermano adorador Manolo (el Fiscal), como todos le conocíamos.

Sentado siempre junto a Hortensia su esposa, que también se incorporó a la Adoración hace unos años, se veía la paz que respiraban rezando y mirando al Señor en la Custodia.

Fue Presidente de la Sección de Salamanca y actualmente era el Secretario del Consejo.

Adorador de asistencia ejemplar, siempre dispuesto a trabajar por la Adoración Nocturna, colaboraba también en tareas de las fundaciones de la Diócesis, y en distintas épocas en la Coordinadora de Movimientos,

Como hombre dedicado a la justicia, sus consejos y opiniones siempre eran de una gran sencillez y moderación, haciéndonos sentir más seguros en los acuerdos y decisiones que tomábamos.

También queremos recordar con alegría tu carácter afable; nunca le vimos enfadado, y también tu buen humor cuando nos contabas algunas anécdotas y chascarrillos con esa gracia especial que tenía tu voz sosegada y llena de bondad y ternura, pero que con un pequeño punto de picardía nos hacía reír y pasar un buen rato.

Su ausencia se va a notar en nuestras Vigilias y reuniones. Se ha notado ya en estos meses de enfermedad, que no ha podido asistir y seguiremos notándola.

Manolo, desde el Cielo no te olvides de esta Sección adoradora a la que tanto has querido y por la que tanto has trabajado. Ahora si que estás junto al Señor, ruégale por todos nosotros y especialmente por los jóvenes, para que podamos seguir manteniendo la Adoración al Santísimo Sacramento y aumente el número de Adoradores.

*Francisco Vicente Ramos. Vicepresidente 1º del Consejo Diocesano.*

## AVISOS PARA EL MES DE MAYO.

\* El día 2 Viernes, celebra su Vigilia Titular el turno 11 María Auxiliadora en la Capilla a las 20:30 horas.

SE INVITA A TODOS LOS ADORADORES.

\* El día 16 Viernes, Vigilia extraordinaria de San Pascual Bailon, patrono de las asociaciones eucarísticas, en la Capilla a las 21:00 horas.

SE RUEGA LA ASISTENCIA DE TODOS LOS ADORADORES.

## AVISOS PARA EL MES DE JUNIO.

\* El día 16 Lunes, celebra su Vigilia Titular el turno 6 Inmaculado Corazón de María, en la Capilla a las 22:00 horas.

SE INVITA A TODOS LOS ADORADORES.

- Día 21 sábado Vigilia general del Corpus Christi, en nuestra Capilla a las 21:00 horas. TODOS LOS ADORADORES.**

Turnos de vela	Al Santísimo Sacramento en la Catedral el día 22 de Junio 2025
HORAS	TURNOS
De 12:00 a 13:00	I Sagrado Corazón de Jesús y IX Nuestra Señora de la Vega.
De 13:00 a 14:00	X San Pablo y XI María Auxiliadora.
De 14:00 a 15:00	III Beato Carlo Acutis –Jóvenes-
De 15:00 a 16:00	II Nuestra Señora del Pilar.
De 16:00 a 17:00	V San José y VI Inmaculado Corazón de María.

**Se ruega a todos los adoradores que puedan con el Palio, acudan al final de la Misa de la Catedral a cogerlo y luego a hacer relevos durante la procesión.**

## OTROS AVISOS

\* **Vigilia de Espigas, de momento el Consejo no tiene fijado el lugar fecha y hora de la celebración.**

**SE COMUNICARÁ A LOS JEFES DE TURNO Y SECRETARIOS PARA QUE LO ANUNCIEN A LOS ADORADORES DE CADA TURNO.**

## *Tema de Reflexión Mayo.*

Adorar y Bendecir

**BENDITO Y ALABADO SEA**

Ben-decir es decir bien. Hablar bien de algo, de alguien. ¡Cuánto necesitamos cambiar nuestro espíritu de crítica, de maledicencia por un Espíritu de Bendición! ¡Cómo cambiaría el mundo si por cada crítica dicha la cambiáramos en una alabanza a dicha persona! Mirar el bien para decir el bien. Ver lo bueno para cantar lo bueno... Adorar la Eucaristía debe ayudarnos a esto. Por eso ante el Santísimo se cantan bendiciones. Porque bendiciendo a Dios nos hacemos más capaces de bien-decir de los hermanos. La Eucaristía es sacramento de bendición.

San Cirilo llama a este agosto Sacramento de bendición. De bendición, porque de hijos de ira y de maldición, Cristo nos mereció la bendición y la gracia ... de bendición, porque en Él y por Él serán benditas todas las gentes: de bendición, porque es la vida de la gracia: de bendición, porque es la salvación del ánima: de bendición, porque es la que se ha de dar en el día tremendo de la Justicia final (LS, TI, 1870 p.10.)

En realidad, la bendición funciona en dos direcciones. De abajo arriba y de arriba abajo. Nosotros bendecimos a Dios, queremos ensalzar su nombre sus bondades, sus cualidades: ¡Bendito sea Dios! Qué expresión tan bella y qué fácilmente viene a nuestros labios estando junto al Santísimo!

Pero nosotros no podríamos hacer esto si previamente Jesús no nos hubiera bendecido él, como Dios eterno. Él nos dio la vida por su palabra “dijo Dios”... “y vio que era bueno”. La creación misma es una inmensa bendición. Pero además su redención, su misericordia no hace sino multiplicar la bendición en nuestros corazones.”

“La oración de bendición es la respuesta del hombre a los dones de Dios: porque Dios bendice, el corazón del hombre puede bendecir a su vez a Aquel que es la fuente de toda bendición” (CEC 2626).

El Espíritu Santo es el Mensajero de esta bendición. Tanto la que asciende como la que desciende... “Dos formas fundamentales expresan este movimiento: o bien la oración asciende llevada por el Espíritu Santo, por medio de Cristo hacia el Padre (nosotros le bendecimos por habernos bendecido) o bien implora la gracia del Espíritu Santo que, por medio de Cristo, desciende de junto al Padre” (CEC 2627).

Así podemos entender la gran bendición que supone cada vigilia de Adoración Nocturna. Es un encuentro entre dos movimientos, nosotros buscamos a Dios, Dios nos busca a nosotros. Cada convocatoria mensual es un lugar propio de bendición mutua. Uno de los momentos más hermosos del ritual de Adoración es cuando después de haber recibido la Bendición del Santísimo nosotros respondemos con una letanía de bendiciones “Bendito sea su santo nombre”, “Bendito sea Jesucristo en el Santísimo sacramento del Altar” ...

San Pablo proclama con emoción el plan de amor de Dios y dice así: «Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido con toda clase de bendiciones espirituales, en los cielos, en Cristo; por cuanto nos ha elegido en él antes de la fundación del mundo, para ser santos e inmaculados en su presencia, en el amor; eligiéndonos de antemano para ser sus hijos adoptivos por medio de Jesucristo, según el beneplácito de su voluntad, para alabanza de la gloria de su gracia con la que nos agració en el Amado» (Ef 1,3-6).

Le presentaban unos niños para que los tocara; pero los discípulos les reñían. Mas Jesús, al ver esto, se enfadó y les dijo: «Dejad que los niños vengan a mí, no se lo impidáis, porque de los que son como éstos es el Reino de Dios. Yo os aseguro: el que no reciba el Reino de Dios como niño, no entrará en él.» Y abrazaba a los niños, y los bendecía poniendo las manos sobre ellos (Mc 10, 13-16).

Una experiencia intensa es la de leer estos textos bíblicos de bendición en una prisión, o en un centro de desintoxicación. Hacer sentir a esas personas que permanecen bendecidas, no obstante sus graves errores, que el Padre celeste sigue queriendo su bien y esperando que se abran finalmente al bien. Si incluso sus parientes más cercanos les han abandonado, porque ya les juzgan como irrecuperables, para Dios son siempre hijos. Dios no puede cancelar en nosotros la imagen de hijo, cada uno de nosotros es hijo, es hija. A veces ocurren milagros: hombres y mujeres que renacen. Porque encuentran esta bendición que les ha ungido como hijos. Porque la gracia de Dios cambia la vida: nos toma como somos, pero no nos deja nunca como somos.

No podemos solo bendecir a este Dios que nos bendice, debemos bendecir todo en Él, toda la gente, bendecir a Dios y bendecir a los hermanos, bendecir el mundo: ésta es la raíz de la mansedumbre cristiana, la capacidad de

sentirse bendecidos y la capacidad de bendecir. Si todos nosotros hiciéramos así, seguramente no existirían las guerras. Este mundo necesita bendición y nosotros podemos dar la bendición y recibir la bendición. El Padre nos ama. Y a nosotros nos queda tan sólo la alegría de bendecirlo y la alegría de darle gracias, y de aprender de Él a no maldecir, sino bendecir. Y aquí solamente una palabra para la gente que está acostumbrada a maldecir, la gente que tiene siempre en la boca, también en el corazón, una palabra fea, una maldición. Cada uno de nosotros puede pensar: ¿yo tengo esta costumbre de maldecir así? Y pedir al Señor la gracia de cambiar esta costumbre para que nosotros tengamos un corazón bendecido y de un corazón bendecido no puede salir una maldición. Que el Señor nos enseñe a no maldecir nunca sino a bendecir.

### **REZO DE LAS HORAS:**

**Del 1 al 31 Tiempo de Pascua (Pág. 385)**

#### **APOSTOLADO DE LA ORACION:**

#### **INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:**

**Por las condiciones de trabajo:** Oremos para que a través del trabajo se realice cada persona, se sostengan las familias con dignidad y se humanice la sociedad.

#### **Intenciones de la CEE:**

Por las familias cristianas, para que sean auténticas iglesias domésticas, escuelas de fe y de verdadero humanismo.

### *Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Mayo de 2025*

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
<b>2 Viernes</b>	<b>I XI</b>	<b>Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora (TITULAR)</b>	<b>Adoradores del Turno Adoradores del Turno</b>	<b>Capilla</b>	<b>20.30</b>
<b>3 Sábado</b>	<b>IX</b>	<b>Nuestra Señora de la Vega</b>	<b>Claudina González</b>	<b>Stª Teresa</b>	<b>20:00</b>
<b>16 Viernes</b>		<b>Vigilia extraordinaria de San Pascual Bailon</b>	<b>TODOS LOS ADORADORES</b>	<b>Capilla</b>	<b>21:00</b>
<b>19 Lunes</b>	<b>II V VI</b>	<b>Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María</b>	<b>Adoradores del Turno</b>	<b>Capilla</b>	<b>22:00</b>
<b>22 Jueves</b>	<b>III</b>	<b>Beato Carlo Acutis Jóvenes</b>	<b>Adoradores del Turno</b>	<b>Capilla</b>	<b>21:00</b>
<b>28 Miércoles</b>	<b>X</b>	<b>San Pablo</b>	<b>Eleuteria Matías e Isabel Gómez</b>	<b>San Pablo</b>	<b>20.00</b>

#### **SECCIONES DE LA PROVINCIA:**

**ALBA DE TORMES:** MM. Isabeles del 16 al 17 a las 22:00 horas.  
**MACOTERA:** Parroquia Medios de mes, un jueves, 19.30 horas.  
**PEÑARANDA:** Parroquia. Ultimo jueves de mes, 20.00 horas.  
**VITIGUDINO:** Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes 20.30 horas.

## **Salmo 93**

¡Señor, Dios de la venganza!  
¡Oh Dios de la venganza, manifiéstate!  
¡Levántate, oh juez de la tierra,  
dales su merecido a los soberbios!  
¿Hasta cuándo, Señor, los injustos,  
hasta cuándo triunfarán los injustos?  
Se desbordan sus palabras insolentes,  
todos los malhechores se jactan.  
Aplastan a tu pueblo, Señor,  
humillan a tu heredad;  
matan a la viuda y al extranjero,  
asesinan a los huérfanos.  
y comentan: «El Señor no lo ve,  
el Dios de Jacob no se entera... ».

...

### **Tipo de salmo**

*Estamos ante un salmo de súplica, caracterizada sobre todo por las peticiones iniciales: «manifiéstate», levántate» y «dales su merecido». Puede considerarse una súplica individual o colectiva, en cuanto que representa la oración de todos los justos ante la injusticia generalizada presente en la sociedad. Nosotros vamos a considerarlo como un salmo de súplica colectiva.*

### **Rezar el salmo 93**

*En todo el mundo, el pueblo pobre y que padece la injusticia puede hacer suyo este salmo y clamar con sus palabras al Señor, Dios de la venganza, para que se manifieste, se levante y haga justicia. Uno de los ámbitos más corruptos de nuestra sociedad es, sin lugar a dudas, el de la justicia, que engendra una cultura de la impunidad (la nueva versión de «El Señor no lo ve, el Dios de Jacob no se entera... »). La situación es tan grave que, en lugar de conseguir justicia, muchas veces los justos e inocentes mueren en las garras de los que debían defenderlos de las ambiciones de los poderosos...*

## **Salmo 94**

Venid, cantemos jubilosos al Señor,  
adameemos a la Roca que nos salva.  
Entremos a su presencia con alabanzas,  
vamos a adamarlo con instrumentos.  
Porque el Señor es un Dios grande,  
soberano de todos los dioses.  
Tiene en sus manos las profundidades de la tierra,  
son suyas las cumbres de los montes.  
Suyo es el mar, pues él lo hizo,  
la tierra firme, que modelaron sus manos.  
Entrad, postraos e inclinaos,  
bendiciendo al Señor que nos ha creado.  
Porque él es nuestro Dios  
y nosotros somos su pueblo,  
el rebaño que él guía.

...

### **Tipo de salmo**

*Esta pieza es una mezcla de dos tipos de salmo. Desde el principio hasta la mitad es un himno de alabanza; la segunda parte es una denuncia profética.*

### **Rezar el salmo 94**

*Podemos rezar este salmo cuando queremos alabar y dar gracias al Señor, teniendo presentes sus acciones en nuestro favor; en tiempos de ídolos y de idolatría; cuando queremos aprender de los aciertos y los errores del pasado, para ser más felices; podemos rezado, también, para denunciar el formalismo y el ritualismo de la religión; cuando tenemos que denunciar las infidelidades para con los designios de Dios; en medio de las luchas por la posesión de la tierra o de aquello que nos permita vivir con dignidad...*

*Conocer y rezar los Salmos” de José Bartolini.*

### **Himno.**

## **Cantarán, llorarán razas y hombres**

**Autor: Liturgia de las horas**

Cantarán, llorarán razas y hombres,  
buscarán la esperanza en el dolor,  
el secreto de vida es ya presente:  
resucitó el Señor.  
Dejarán de llorar los que lloraban,  
brillará en su mirar la luz del sol,  
ya la causa del hombre está ganada:  
resucitó el Señor.  
Volverán entre cánticos alegres  
los que fueron llorando a su labor,  
traerán en sus brazos la cosecha:  
resucitó el Señor.  
Cantarán a Dios Padre eternamente  
la alabanza de gracias por su don,  
en Jesús ha brillado su Amor santo:  
resucitó el Señor.  
Amén.

### **Reflexión**

*. Mi vida ha despertado con una inmensa alegría. Al recitar este himno afloran a mis mejillas lágrimas de emoción.*  
*. ¿Por qué?, te preguntarás. Pues muy sencillo: el gozo de que Cristo haya resucitado es quien da sentido a mi vida. Si él no hubiera resucitado, nuestra vida no tendría sentido.*  
*. Con ella, Señor, todo es novedad; todo es fresca en el alma que te siente y te ama; todo adquiere un sentido nuevo. No estamos llamados para la nada, sino para participar contigo en el cielo como personas resucitadas.*  
*. La mejor cosecha de mi vida radica en trabajar y hacer todo según el sentido que me marca el Evangelio. Y la cosecha es nada más y nada menos que la entrada en tu Reino, no por nuestros méritos, sino por la gracia de tu Redención. Gracias, amigo Señor.*

### **Himno.**

## **Cantan tu Gloria, Cristo Sacerdote**

**Autor: Liturgia de las horas**

Cantan tu gloria, Cristo Sacerdote,  
los cielos y la tierra:  
a ti que por amor te hiciste hombre  
y al Padre como víctima te ofrendas.  
Tu sacrificio nos abrió las puertas,

de par en par, del cielo;  
ante el trono de Dios, es elocuente  
tu holocausto en la cruz y tu silencio.  
Todos los sacrificios de los hombres  
quedaron abolidos:  
todos eran figuras que anunciaban  
al Sacerdote eterno, Jesucristo.  
No te basta el morir, que quieres darnos  
alimento de vida:  
quedarte con nosotros y ofrecerte  
sobre el altar: hacerte eucaristía.  
Clavado en cruz nos miras, te miramos,  
crece el amor, la entrega.  
Al Padre, en el Espíritu, contigo,  
eleva nuestro canto y nuestra ofrenda.  
Amén

### **Reflexión**

*. Con la lectura de este himno y su meditación, me alucina la apertura del cielo. Nunca podría soñar que, gracias a ti, el ser humano pudiera tener acceso al cielo o lugar de la felicidad bienaventurada.*  
*. En segundo lugar, desde tu muerte en la cruz, eres el único sacerdote eterno según el rito de Melquisedec. Todos los holocaustos que hacía las personas para impetrar tu bendición, ya no sirven de nada.*  
*. Ya no valen los animales, ni las riquezas, ni el oro ni la plata. Los sacerdotes que celebramos los misterios sagrados, lo hacemos en tu nombre. Somos tus ministros, los puentes entre tú y la gente.*  
*. Nos has dejado lo que nunca podía soñar nadie: quedarte entre nosotros mediante el sacramento de la Eucaristía, la permanencia perfecta de tu vida concentrada en el misterio de esta acción de gracias.*  
*. Es el sacramento clave en nuestra espiritual. De hecho, Juan Pablo II, ha escrito una bella encíclica o documento en el que insiste que todo el año 2004-2005 se celebre con especial interés el año de la Eucaristía. Gracias, Señor, por quedarte entre nosotros para que podamos comerte y beberte. ¡Qué suerte tenemos!*

*Felipe Santos, salesiano*

## En la noche de Jueves Santo.

En silencio, Señor, quiero esta noche,  
acompañar tus horas de agonía,  
y recordar tu amor, que es un derroche,  
de presencia y de amante compañía.

Y antes de que el traidor de infame beso,  
ejecute tu entrega y su traición,  
contigo, que de amor, aquí estás preso,  
compartiré mi rato de oración.

Y velaré contigo, allá en el huerto,  
recordaré tu gesto generoso,  
hambriento, me encontraste e mi desierto  
y me diste tu pan vivo y gracioso.

Santo maná, que a todos da la vida,  
y, con tu bendición, multiplicada,  
hasta el fin de los tiempos, es comida  
para el pobre mortal atormentado.

Viático sin par, para el camino  
es tu carne, Señor, por mí, entregada,  
y es tu sangre, generoso vino,  
para aliviar el sol de mi jornada...

Tanto tiempo en tu dulce compañía...  
cuantos nos confesamos tus amigos,  
queremos consolarte en tu agonía  
y ser, para las gentes, tus amigos.

Y si mueres, mi Dios, por mi pecado,  
quiero aliviar mis pasos de condena,  
para contigo ser resucitado...  
yo sentiré esta noche, con tu pena,  
¡amoroso Señor Sacramentado!

Y aquella luz que brota de tu herida,  
abierta por la lanza, en tu costado,  
semillas trae para la nueva vida,  
porque tu corazón enamorado,  
nos amó hasta el extremo sin medida.

*-Emilio Corona García-  
Noche del Jueves Santo, ante l Monumento en la Capi-  
lla de San José de la Catedral Nueva de Salamanca*



Franciscus  
Jorge Mario Bergoglio  
13.III.2013-21.IV.2025

Algunos pensamientos y frases definitorias del Papa Francisco.

- "Por favor, recen por mí"
- "Hagan lío, quiero que se salga afuera, a la calle, la Iglesia no es una ONG".
- "Para conseguir la paz se necesita valor, mucho más que para hacer la guerra".
- "No cierren la salvación de las personas dentro de las constricciones del legalismo. El derecho está orientado a la salvación del hombre".
- "Al mundo de hoy le falta llorar, lloran los marginados, lloran los que son dejados de lado, lloran los despreciados, pero aquellos que llevamos una vida más o menos sin necesidades no sabemos llorar".
- "La Iglesia no es la casa de los puros, sino un refugio de pecadores"
- "La Iglesia no es una aduana, la Iglesia es un hospital de campaña"
- "La Iglesia no es una ONG, es una madre que cuida"
- "La política es un acto de amor"
- "¿Si una persona es gay, y busca a Dios...¿quién soy yo para juzgarla?"
- "Mejor accidentados por salir, que enfermar por no salir"
- "El consumismo es la nueva idolatría"
- "Que los pobres no sean solo destinatarios, sino protagonistas"
- "El que no sabe perdonar está esclavizado por su odio"

# *Tema de Reflexión Junio.*

## *Adorar y Pedir*

### **PEDID Y SE OS DARÁ**

Una de las cosas que los hijos hacen con más frecuencia a sus padres es PEDIR. Pero los padres no se ofenden por ello, al contrario, les agrada que los hijos tengan confianza y sepan que por su amor ellos siempre van a intentar darles lo que les piden, si es bueno para ellos. Al fin y al cabo “¿Quién de vosotros si su hijo le pide un pan le dará una serpiente? Pues mucho más el Padre Bueno dará sus dones a los que le piden”. Es una de nuestras labores de oración mientras nos postremos adorando a Jesús en la Eucaristía. Pidamos. Sin miedo. Con confianza. Empezando por lo importante, como nos enseña Trelles:

Parece que el momento de exponer nuestras súplicas ha llegado, y nuestros labios pueden murmurar estas palabras: «Puesto que estás en mí, Señor, yo te abriré mi corazón y te presentaré mis humildes súplicas. No te pido, oh mi Dios, ni bienes de la tierra, ni honores. ni placeres de este mundo, solamente aspiro á los bienes sobrenaturales: la luz de la verdad que me haga comprender la vanidad de las cosas humanas, la fuerza de que tiene mi corazón tanta necesidad, el fin de sus debilidades y retraimiento morales que detienen mis pasos en el camino de la virtud. Lo que te pido es una fidelidad inviolable a tu santa ley y aun mayor ardor en tu servicio. Trasforma mi corazón tan lleno de sentimientos terrestres y egoístas, tan vacío de sentimientos generosos y celestiales. Crea en mí un corazón puro y renueva en mí un espíritu recto.» (LS, T.I, p.265)

Es de las primeras cosas que nos sale cuando nos acercamos a Dios, parece la oración más espontánea, en el fondo sabemos que Él puede cosas que nosotros no podemos y que Él nos quiere bien. Quien pide con humildad, insistencia sabe por tanto que recibirá.

Pedir, reclamar, llamar con insistencia, invocar, clamar, gritar, e incluso “luchar en la oración” son todo matices de una sola actitud interior. CEC 2629, quien pide se sabe limitado, sabe que no tiene todo bajo control, incluso que muchas veces ha metido la pata. Pedir nos hace volver a nuestro Origen y llegar a nuestro Fin, pedir nos pone en relación filial-paternal con Dios, porque pedir es lo propio de los hijos.

Desde nuestras heridas, desde nuestros gemidos se alza muchas veces una petición implícita. El mundo gime en dolores de parto, nosotros gemimos en esperanza... pero es sobre todo el Espíritu Santo quien viene a nosotros y pide con gemidos inefables. Él es el que hace explícita nuestra petición, nosotros no sabemos pedir como conviene. Por eso hemos de invocarle para que nos sugiera la materia y nos ayude en el modo de nuestras súplicas (CEC 2630).

En el Padrenuestro hay siete peticiones. De alguna manera resumen lo más importante de nuestro deseo: la santidad, el reino, la voluntad divina, el pan de cada día, el perdón de las ofensas, apartarnos de la tentación, librarnos del Malo... Dice el catecismo que “Al orar, todo bautizado trabaja en la Venida del Reino” (CEC 2632). ¡Es más sencillo de lo que creemos!

Ahí está todo contenido, “buscad el Reino de Dios...”, pero cuando se participa así en el amor salvador de Dios, se comprende que toda necesidad pueda convertirse en objeto de petición (CEC 2633). Las cosas materiales y las espirituales, las necesidades propias y las ajenas, los detalles de amor y las necesidades angustiosas... Todo nos puede dar pie para elevar nuestra petición al Señor.

Al fin y al cabo, Cristo al encarnarse ha asumido todo lo humano para rescatarlo todo; cuando le pedimos a Él glorificamos su nombre. De hecho, la liturgia de la Misa está llena de peticiones, todas hechas “por Jesucristo nuestro Señor”, Él es nuestro único título para presentarnos ante el Padre con una súplica. Quizá podemos hoy inspirarnos en la petición de la Cananea:

Una mujer cananea, que llegaba de ese territorio, empezó a gritar: «¡Señor, hijo de David, ten compasión de mí! Mi hija está atormentada por un demonio.» Pero Jesús no le contestó ni una palabra. Entonces sus discípulos se acercaron y le dijeron: «Atiéndela, mira cómo grita detrás de nosotros.» Jesús contestó: «No he sido enviado sino a las ovejas perdidas del pueblo de Israel.» Pero la mujer se acercó a Jesús; y, puesta de rodillas, le decía: «¡Señor, ayúdame!» Jesús le dijo: «No se debe echar a los perros el pan de los hijos.» La mujer contestó: «Es verdad, Señor, pero también los perritos comen las migajas que caen de la mesa de sus amos.» Entonces Jesús le dijo: «Mujer, ¡qué grande es tu fe! Que se cumpla tu deseo.» Y en aquel momento quedó sana su hija (Mt 15, 22-28).

Sin derecho a nada, (y sabiéndolo), pero también sin vergüenza ni pudor, con insistencia y con humildad, con santa audacia, con rápido ingenio, hasta oír esas dulces palabras del Señor “que se cumpla tu deseo”. ¡Qué hermosas palabras para escuchar en el silencio de una noche de Adoración!

San Agustín nos anima a pedir y pedir:

Vete al Señor mismo, al mismo con quien la familia descansa, y llama con tu oración a su puerta, y pide, y vuelve a pedir. No será Él como el amigo de la parábola: se levantará y te socorrerá; no por aburrido de ti: está deseando dar; si ya llamaste a su puerta y no recibiste nada, sigue llamando que está deseando dar. Difiere darte lo que quiere darte para que más apetezcas lo diferido; que suele no apreciarse lo aprisa concedido". "Vergüenza para la desidia humana, Tiene Él más ganas de dar que nosotros de recibir; tiene más ganas Él de hacernos misericordia que nosotros de vernos libres de nuestras miserias" (Sermón 105).

¿Qué cosas pides a nuestro Dios?

¿Qué cosas te ha concedido tras mucho suplicar?

¿Pides por intercesión de los santos?

## *REZO DE LAS HORAS :*

Del 1	al 8	Tiempo de Pascua		(Pág. 385)
Del 9	al 13	Tiempo Ordinario	Esquema II	(Pág. 87)
Del 14	al 20	“	“	III (Pág, 131)
Del 21	al 27	“	“	IV (Pág. 171)

## *APOSTOLADO DE LA ORACIÓN:*

### **INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:**

**Para crecer en la compasión por el mundo:** Oremos para que cada uno de nosotros encuentre consolación en la relación personal con Jesús y aprenda de su Corazón la compasión por el mundo.

### ***Intenciones de la CEE:***

*Por el Papa, Obispo de Roma y sucesor de Pedro , y por los pastores de las Iglesias particulares , para que guíen y confirmen en la fe al Pueblo de Dios que se les ha encomendado.*

## *Relación de Vigílias e Intenciones para el mes de Junio de 2025*

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
6 Viernes	I XI	Sagrado C. de Jesús María Auxiliadora	Adoradores del Turno	Capilla	20.30
7 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Rosa Casado	Stª Teresa	20:00
16 Lunes	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José ( Inmaculado Corazón de María (TITULAR)	Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	22:00
19 Jueves	III	Beato Carlo Acutis Jóvenes	Adoradores del Turno	Capilla	21:00
21 Sábado		Vigilia general del Corpus Christi.	TODOS LOS ADORADORES	Capilla	21:00
25 Miércoles	X	San Pablo	Antonia Suarez y Ana Romero	San Pablo	20.00

### **SECCIONES DE LA PROVINCIA:**

<b>ALBA DE TORMES:</b> 6 al 7, en San Pedro	22:00 horas.
<b>ALBA DE TORMES:</b> 21 al 22 Corpus Christi, en San Pedro	22:00 horas.
<b>MACOTERA :</b> Parroquia, mediados de mes un jueves a las	19.30 horas.
<b>PEÑARANDA:</b> Parroquia, último jueves de mes a las	20.00 horas.
<b>VITIGUDINO:</b> Convento Agustina Recoletas 3º jueves de mes	20.30 horas.

# UNIDOS A TODA LA IGLESIA EN LA EUCARISTÍA



**¡ ADOREMOS AL  
SANTÍSIMO  
SACRAMENTO !**



**ADORACIÓN  
NOCTURNA ESPAÑOLA**

- 1.- La gente vive muy deprisa y preocupada por lo material.
- 2.- Faltan espacios de tiempo y lugar para la reflexión personal y el encuentro con Dios y consigo mismo.
- 3.- Hay mucha gente que encuentra esos espacios en el templo y en el silencio de la noche.
- 4.- Así lo hacen, por ejemplo, los grupos de Adoración Nocturna que se reúnen en esas horas de la noche, una vez al mes, para adorar al Señor, reflexionar y dialogar con El.
- 5.- La **ADORACIÓN NOCTURNA** es un movimiento de la Iglesia impulsado por el Papa y los Obispos, conscientes de la necesidad que existe de:  
**ESCUCHAR** a Jesús que nos habla.  
**REVITALIZAR** con la oración la vida espiritual de los creyentes.  
**SER EL SOPORTE** de la obra evangelizadora de la Iglesia.  
**REPARAR** por las injusticias y desórdenes de esta sociedad.
- 6.- La **ADORACIÓN NOCTURNA** está extendida por todo el mundo. En las distintas parroquias de España hay grupos de cristianos amantes de la Eucaristía que, sintiendo la necesidad del encuentro con Dios y consigo mismos, asisten a la cita mensual con Jesús Sacramentado creyendo, esperando y amando para unirse en oración a toda la Iglesia.
- 7.- ¿Quieres sentir tú también el gozo de esta experiencia?

**Haz la prueba.**

**Un grupo de adoradores te está esperando.  
No quedarás defraudado.**

## ORACIÓN PARA LA INTERSE- CIÓN DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

(Para la devoción privada)



Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable Luis de Trelles como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la Eucaristía: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable Luis y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Amén. (Padre nuestro, Ave María y Gloria)

(Con licencia eclesiástica del Obispado de Zamora)  
*“La Adoración es una fuerza poderosa para la vida*

## ORACIÓN

( para la devoción privada)



Oh Dios, que otorgaste a tu siervo Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también pasar por esta vida íntimamente unido a Ti, sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén.

(Petición). Padrenuestro, Avemaría, Gloria.